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第１２回定例岡山県教育委員会議事録

１ 日 時 令和２年１０月１６日（金）

開会１４時００分 閉会１４時３０分

２ 場 所 教育委員室

３ 出 席 者 教育長 鍵本 芳明

委員（教育長職務代理者） 田野 美佐

委員（教育長職務代理者） 松田 欣也

委員 梶谷 俊介

委員 上地 玲子

委員 服部 俊也

教育次長 池永 亘

教育次長 髙見 英樹

教育政策課 課長 大西 治郎

副課長 細川 誠

総括主幹 土井 隆史

高校教育課 課長 中村 正芳

４ 傍聴の状況 １名

５ 附議事項

（１）岡山県教育関係功労者表彰について

（２）令和３年度県立高等学校第１学年生徒募集定員について
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６ 議事の大要

開会

非公開案件の採決

（教育長）

本日の議題の審議に入る前に、議題の公開の可否について決定したい。本日の議

題のうち、附議事項（１）は、表彰案件であることから、教育委員会会議規則第１

２条に基づき、非公開とするよう発議する。

委員から、議題を非公開とする発議はないか。

（委員全員）

（特になし）

（教育長）

この発議は、討論を行わずにその可否を決定することとなっているので、直ちに

採決に入る。

附議事項（１）は、非公開とすることに賛成の委員は挙手願う。

（委員全員）

挙 手

（教育長）

全会一致により、本案件は非公開とすることに決した。

附議事項（２）令和３年度県立高等学校第１学年生徒募集定員について

・高校教育課長から資料により一括説明

（委員）

公私比率を検討した上での募集定員になっているのか。また、今年度末卒業見込

者数の減少数と募集定員の減少数に差が生じているが、今後複数年の卒業見込者数

の推移を踏まえて検討したためか。

（高校教育課長）

公私比率を踏まえ検討した上での定員案になっている。また、減少幅については、

複数年の推移に加え、運営上必要な学校規模等も考慮している。

（委員）

５月１日現在における県内全日制高等学校進学希望率は、９２．４％になってい

るが、他にどんな選択肢があるのか。

（高校教育課長）

定時制高等学校、通信制高等学校、高等専門学校等がある。なお、ここ最近の傾

向では、県外の通信制高等学校への進学希望が以前に比べ増加している。

（教育長）

これより採決に入る。議第１６号について、原案に賛成の委員は挙手願う。

（委員全員）

挙 手

（教育長）

全会一致により、議第１６号は原案のとおり決した。
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以下、非公開のため省略。

閉会


